

4名の仲間を取り戻そう！

全学連救援ニュースNO.06
2015年10月19日発行

本日勾留満期！！



●前代未聞のデッチあげ弾圧に怒り爆発！

公安警察がスパイを使って「監禁致傷」をデッチあげ、学生運動と反戦運動を潰そうと企んだ今回の政治弾圧に怒りの声が全国各地で巻き起こっています。「釈放を求める署名」は835筆を超えました！

本日19日は、9月28日に不当逮捕された全学連の仲間の勾留満期です。何としても4名の仲間を取り戻そう！

●裁かれるべきは国家権力だ！

今回のデッチあげ弾圧こそ、安倍政権の下で進められている戦争政治の正体です。「被害者」とされる福島大生・樋口正太郎は、国家権力のスパイとして全学連に潜り込み、多額の金銭と引き換えに仲間の情報を売り渡してきた人物です。全学連は今年5月、このスパイを摘発し、反戦運動潰しのための「スパイ化工作」を粉砕したのです。

「スパイ摘発」に追いつめられた安倍政権と国家権力は、今回のデッチあげ逮捕を強行しました。しかし、裁かれるべきは、スパイという最も卑劣な国家犯罪を行ってきた安倍政権と国家権力です！ 4人の仲間を直ちに返せ！

4名の仲間の奪還のため

署名・カンパ

集めています！

奪還署名
現在

835筆！

獄中への差し入れや弁護士接見など、多額の費用がかかります。ぜひ、救援カンパを寄せてください！

【郵便振替】00190-0-766112「全日本学生自治会総連合」



釈放を求める署名が続々と！

全学連

全日本学生自治会総連合 (委員長・斎藤郁真)

03-3651-4861 mail_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp

ストライキで戦争とめよう!

10.21国際反戦デー→11.1集会へ!

●日米による朝鮮侵略戦争阻止!

フランスやロシアのシリア空爆参戦が示すように、大恐慌の本格的爆発は、危機に立つ帝国主義・大国間の争闘戦を急速に戦争へと転化しています。とりわけ、米韓の作戦計画「5015」策定と安倍政権の安保法採決は、朝鮮侵略戦争の危機を切迫させています。学生運動への弾圧も、問答無用の辺野古新基地建設も、8月の米軍ヘリ墜落で明らかになった日米共同演習も、すべて朝鮮侵略戦争へのめり込む安倍政権の姿そのものです。

米日韓による朝鮮侵略戦争は、北朝鮮の体制転覆と同時に、パククネ政権打倒のゼネストを闘う韓国・民主労総の闘いの鎮圧を狙うものです。

しかし、戦争の危機は同時に、労働者民衆の国境をこえた闘いと団結をも生み出しています。安倍政権に対する歴史的な安保国会闘争の高揚と一体で、民主労総は9月23日、第3波ゼネストに決起し、54人の不当逮捕を出しながら、11・14全民衆総決起大会に向かって進撃しています。

民主労総の闘いと連帯し、ゼネストで辺野古新基地建設ー朝鮮侵略戦争を阻止しよう! 4名の仲間を取り戻し、10・21国際反戦デー闘争ー11・1労働者総決起集会へ!

全学連は京都大学と東北大学を先頭に反戦ストライキに立ち上がります。ともに闘おう!



昨年の10.21国際反戦デー渋谷デモ



昨年の11月全国労働者総決起集会



【韓国】9・23ゼネスト大会

【当面する行動方針】

○10.21国際反戦デー闘争

10月21日(水) 法政大学デモ 法政大学・市ヶ谷キャンパス/12時半集合、13時半デモ出発
渋谷大街直 渋谷駅・ハチ公前広場/16時～
渋谷デモ 代々木公園・ケヤキ並木通り/18時半集合

○11.1全国労働者総決起集会

11月1日(日) 正午～ 日比谷野外音楽堂
よびかけ: 全日建運輸連帯労働組合関西地区生コン支部/全国金属機械労働組合港合同/国鉄千葉動力車労働組合/国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動

